

Forums pour les consommateurs

Les psychotropes

Par Profil supprimé Posté le 15/02/2015 à 13h27

Qui consomme des benzodiazépines mise a part les alcooliques pour leur sevrage ? Courage à eux !

1 réponse

Moderateur - 27/02/2015 à 10h38

Bonjour,

Toutes sortes de gens se font prescrire des benzodiazépines. Pas seulement les alcooliques. Etes-vous concerné ?

L'utilisation du mot "consomme" est intéressante. Il ne s'agit pas de bonbons mais bien de médicaments. L'usage des benzodiazépines doit se faire sous contrôle médical et être de courte durée afin d'éviter les phénomènes de dépendance. On ne "consomme" pas une benzodiazépine, on s'en sert pour se soigner.

Cordialement,

le modérateur.